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Abstract (en)
[origin: WO8903792A1] A wrap-around article carrier (10) having end panels (64) foldably connected to tuck flaps (48) for holding the end panels in
position. A center generally triangular tuck flap (52) is foldably connected to the top panel (12) and to two generally triangular tuck flaps (54). The
fold lines (56) connecting the end tuck flaps to the center tuck flap contain cutouts (58), one edge of which comprises part of an edge of the center
tuck flap and overlies the top of an article in the carrier to lock the tuck flaps and the end panels in place. The other cutout edge comprises part of an
edge of the end tuck flaps and is positioned to contact the side of an article to stabilize the structure.

Abstract (fr)
Un dispositif enveloppant pour transporter des produits (10) comporte des panneaux terminaux (64) reliés de maniere pliable a des rabats pliants
(48) destinés a maintenir lesdits panneaux en place. Un rabat pliant central généralement triangulaire (52) est relié de maniére pliable au panneau
supérieur (12) et a deux rabats pliants généralement triangulaires (54). Les lignes de pliage (56) reliant les rabats d'extrémité au rabat central
comportent des découpes (58) dont un bord comprend une partie d'un bord du rabat central et recouvre la partie supérieure d'un article se trouvant
dans le dispositif de transport, afin de verrouiller en position les rabats et les panneaux terminaux. L'autre bord des découpes comprend une partie
d'un bord des rabats d'extrémité et est positionné de maniére a venir en contact avec le c6té d'un article en vue de stabiliser la structure.
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